

El diputado Andrés Celis, del partido por la Renovación Nacional, solicitó un Estado de Excepción Constitucional para Valparaíso, Viña del Mar y San Antonio. Esto anunció lo realizó tras la serie de delitos cometidos en la quinta región durante las últimas semanas.

A la solicitud, el parlamentario expresó la urgencia de medidas efectivas y propone la declaración de un Estado de Excepción Constitucional en estas áreas afectadas para abordar la situación de seguridad de manera más contundente.

#### Anuncio Patrocinado

El diputado enfatizó en la necesidad de dejar de lado las ideologías y priorizar la seguridad, instando al Gobierno a considerar la intervención de las Fuerzas Armadas para mantener el orden público en estas comunas afectadas.

Finalmente, Celis señaló que a pesar de propuestas anteriores para reforzar la seguridad en estas comunas, estas han sido rechazadas debido a resistencias ideológicas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Tras ola de delitos: Piden Estado de Excepción en Viña del Mar y Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?